
LODI SOLIDALE 
Riunione del 31-08-09 
 
Presenti: Italia cuba, amici del Marajò, comune di Lodi, Lodimondo, Unicef, Pierre, gas, libera- 
giovani democratici, Aksaicultura, Archetipi, Lelia, Emergency. 
 
Ordine del giorno: 
 

• L’Assessore Andrea Ferrari comunica che il Comune stanzierà 2000 euro quale contributo 
per la Marcia della Pace. 

• S’impegna anche a trovare l’ospite che parlerà all’arrivo della Marcia. 
• Ci comunica  che  settimana prossima incontreremo il comandante dei vigili per verificare le 

problematiche relative al percorso 
• Ci sarà anche l’incontro con il Cittadino settimana prossima. 
• La rappresentante degli amici del Marajò comunica che la Provincia non ha problemi a 

patrocinare la Marcia inoltre ha chiesto un incontro con l’assessore competente per 
verificare un eventuale contributo a sostegno della Marcia. 

• Per la preghiera interreligiosa  don Olivo è disponibile a contattare altri rappresentanti 
religiosi 

• Luigi informa dei lavori di diffusione e preparazione della Marcia: 
sono state inviate lettere a tutti i sindaci del lodigiano (Provincia compresa) 
sono state inviate lettere (n° 80) a tutti i dirigenti scolastici del territorio lodigiano  
sono state inviate lettere (n° 220) a le associazioni presenti nel lodigiano 
sono stati spediti inviti (n° 20)specifici alle associazioni di stranieri  
sono stati presi contatti con alcune associazioni di disabili 
programmeremo gli incontri con gli Scouts, con gli oratori, le associazioni e le comunità ( di 
questi ultimi se ne occupa Anna) 
abbiamo incontrato i sindaci di S. Martino e di Ossago ricevendo ampia ed entusiastica 
collaborazione per la proposta. 
Abbiamo disponibili 14000 adesivi col nostro logo (ndr sono in bobina….quindi da tagliare)    

• Questione volantini: tutti i presenti alla riunione hanno effettuato le loro osservazioni e alla 
fine…….finalmente, abbiamo una versione definitiva. Luigi contatterà Matteo (grafico)  

• Laura ci comunica che i manifesti saranno esposti dal 14/09/09. 
• Gli Archetipi comunicano che il costo del service e luci e di 450/500ca +iva. 
      Comunicano anche che occorrerebbe un tecnico che indicheranno loro. 
      Sempre per lo spettacolo del Laboratorio Archetipi ci potrebbero essere spese per 
      materiali vari di circa 200 euro. 
• Il costo della  SIAE per i concerti ad Ossago,si aggira intorno i 150 euro. 
• L’Assessore Andrea Ferrari conferma che non avremo spese per la corrente elettrica a Lodi. 
• La presenza della Croce Bianca costa 200 euro. 
• L’assicurazione per tutta la Marcia x 1000 persone e un danno di 500000 euro costerebbe 

250 euro .Raffaella (Lelia) farà un sondaggio per poter ottenere 
• Il Comune di Ossago ci ha comunicato di aver sensibilizzato gli esercizi commerciali del 

Comune riguardo il problema dei servizi igienici, quale assistenza ai manifestanti. 
• Occorre tenere il sito di Lodisolidale aggiornato. Pietro (gas) si è offerto in questo compito. 

Dovremo mandare gli aggiornamenti e le informazioni alla sua posta  
pietro.bonaventi@gmail.com Inoltre abbiamo la possibilità di diffondere ulteriormente la 
nostra iniziativa grazie al sito dell’Associazione Aksaicultura che ci ospiterà: chi volesse 
mandare notizie, riflessioni, foto può scrivere a Gianluca Chiarenza. 
gianluca.chiarenza@gmail.com  



Quando avremo la versione definitiva del volantino manderemo l’iniziativa anche al sito 
della Marcia Mondiale e a quello della Tavola della Pace di Perugia. 

 
 
PROBLEMI ANCORA ESISTENTI:     
 

• Entro il 15/09/09 OCCORRE sapere quante associazioni vorranno fare il banchetto ad 
Ossago . 

• Alla festa dei Democratici ci è stato offerto uno spazio. 
      Per la gestione di questo spazio si sono predisposti i turni di presenza. 
      Utilizzeremo questo spazio per fare l’autofinanziamento con l’iniziativa  
      “ADOTTA 1    METRO AD 1 EURO” e per pubblicizzare la Marcia. 
• Occorre pensare un sistema di ‘sicurezza’. In pratica trovare un modo di “gestire la marcia” 

pronti ad ogni eventuale problema ….ma nel senso positivo 
Possibile ‘aiuto’ possibilmente col supporto della protezione civile.  

 
 
Il prossimo incontro :07/09/09 ore 18:15. 
 
 


